



## Communiqué

Culture debout ! – Un été culturel à Lausanne

### **Huit spectacles lausannois sélectionnés dans le cadre de l'appel à projets pour la Semaine des arts de la scène**

Dans le cadre du plan de relance de la culture lausannoise et d'un été culturel remodelé, un appel à projets a été lancé le 22 juin pour une *Semaine des arts de la scène*. Huit spectacles ont été retenus sur 74 candidatures déposées. Ils seront présentés gratuitement au public du 20 au 23 août prochain. Par ailleurs, la programmation complète de *RIPOSTE!* à Montbenon est mise en ligne aujourd'hui et les réservations sont ouvertes pour le week-end du 17 et 18 juillet.

Dans le cadre de son plan de relance pour le secteur de la culture et d'un été culturel remodelé mis sur pied sous l'intitulé *Culture debout !*, la Ville de Lausanne propose une *Semaine des arts de la scène* du 20 au 23 août prochain pour offrir à la population une programmation plurielle, ouverte sur différentes esthétiques. Il s'agit également de pallier à la réduction des manifestations culturelles initialement prévues cet été, de mettre en lumière la créativité et la qualité artistique des compagnies lausannoises et de soutenir financièrement la scène artistique lausannoise.

Un appel à projets pour la *Semaine des arts de la scène* a été lancé le 22 juin dernier. Il a été limité aux spectacles déjà créés et aux équipes artistiques professionnelles lausannoises. 74 candidatures de qualité ont été déposées. Huit projets ont été sélectionnés par une Commission interne au Service de la culture. Les spectacles seront joués en public sur l'une des deux scènes en plein air prévues à cet effet, au Théâtre de Verdure dans le parc de Montbenon et à la place de la Louve, ainsi qu'à l'Orangerie du Service des parcs et domaines. Chacun des spectacles retenus donnera lieu à quatre représentations. L'entrée sera gratuite mais sur inscription via [CultureDebout.ch](http://CultureDebout.ch).

Entre théâtre et danse, cette *Semaine des arts de la scène* proposera une pluralité de formes et d'esthétiques, elle reflètera les nombreuses facettes de la vitalité créative lausannoise. Le public pourra ainsi découvrir ou revoir les propositions scéniques des metteur·e·s en scène et chorégraphes Hélène Cattin et Anna Hohler, YoungSoon Cho Jaquet, Maud Hala Chami et Simon Crettol, Aurore Jecker, Mélina Martin, Marielle Pinsard, Vincent Bonillo et Michel Toman.

Cet événement s'inscrira dans la continuité du projet *RIPOSTE!* qui se déploiera à Montbenon du 17 juillet au 15 août, dont le programme mis en ligne aujourd'hui annonce l'OCL, Elina Duni, l'Orchestre jaune, la Cie Utilité publique, Thomas Wiesel, du cinéma, des contes, des balades et des arts de la rue. Les deux manifestations bénéficieront d'un plan adapté aux mesures de protection sanitaire les plus récentes dictées par le Canton de Vaud et la Confédération.

Les actions de *Culture debout !* ont débuté le 2 juillet par les représentations sous l'égide du collectif *Et maintenant*. Suite au succès rencontré, certaines de ces propositions artistiques seront également rejouées dans le cadre de la *Semaine des arts de la scène*. Toutes les actions culturelles proposées spécifiquement en lien avec cet été culturel à Lausanne sont regroupées sur la plateforme [CultureDebout.ch](http://CultureDebout.ch).

La Municipalité de Lausanne

Informations sur [www.culturedebout.ch](http://www.culturedebout.ch)

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- Grégoire Junod, syndic de Lausanne, 021 315 22 01
- Michael Kinzer, chef du Service de la culture, 079 474 00 62

Lausanne, le 10 juillet 2020